

Zum Gedenken an die Opfer der nationalsozialistischen Gewaltherrschaft

Die Bürgerinnen und Bürger der Stadt Wasserburg a. Inn erinnern mit diesem Denkmal an das menschenverachtende System des Nationalsozialismus.

Patientinnen und Patienten aus den Heil- und Pflegeanstalten Gabersee und Attl wurden wegen ihrer psychischen Erkrankung oder Behinderung gequält und ermordet.

Ausländerinnen und Ausländer wurden aus rassistischen Gründen oder als Kriegsgefangene zur Arbeit gezwungen. Wasserburgerinnen und Wasserburger wurden aus politischen Gründen aus ihrem Amt entlassen, verhört oder willkürlich verhaftet.

Einzelschicksale von Personen, denen körperliches und seelisches Leid zugefügt wurde, sind möglicherweise bis heute nicht bekannt geworden.

Wir mahnen, dass vergleichbares Unrecht nie wieder geschehen möge!